



74B

sortieDéplacement à Habère-Poche ce week-end

## Le Ski-Club dans les Alpes du Léman

Dimanche matin, dès l'ouverture de la station des Habères, un bus arrivant de Cluses a déposé ses clients sur le parking du Bois Noir. Ils étaient 35 du ski club clusien, un ski club de loisirs, qui chaque année organise une journée surprise dans une station, afin que ses adhérents découvrent celle-ci. Cette année, c'était le domaine des Habères-Hirmentaz.



*La neige attend les skieurs à la descente du bus. Photo Le DL/B.B.*

La présidente du club a tenu à souligner le bon accueil, chaleureux, qui leur a été réservé par les animatrices des Alpes du Léman, ainsi que par la station des Habères qui leur a offert le café et mis à disposition une salle pour la journée. Le service du café était assuré par des

membres de la toute nouvelle association Fan des Habères. Au programme de la journée des skieurs: le matin cours pour les enfants avec le moniteur habituel du club, repas de midi pris ensemble à la salle hors sac et l'après-midi ski libre en famille, selon affinité. De quoi pour les skieurs, découvrir l'ensemble du domaine skiable d'Hirmentaz les Habères. La présidente du club a avoué avant de s'élancer sur les pistes: «C'est dans ces stations familiales, à taille humaine, que l'on s'amuse le plus. Surtout pour un club de ski loisir».

**Bernard BEL**